

A este efecto, a partir del día primero de diciembre, a las once horas, comienza el plazo para la admisión de proposiciones, que terminará el día 13 del mismo mes a la una de la tarde, debiendo ser presentadas durante las horas hábiles en el Registro General de este Departamento.

Los proyectos completos y los pliegos de condiciones estarán de manifiesto en la Sección de Edificios y Obras.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta y se presentarán bajo sobre cerrado y firmado por el solicitante, acompañando en otro, abierto, los correspondientes resguardos justificativos de haber consignado en la Caja General de Depósitos o en alguna sucursal de la misma la cantidad de 257.269,41 pesetas en concepto de depósito provisional.

En el acto de la subasta, el Presidente de la Mesa manifestará la proposición que resulte más ventajosa, declarándose por aquél adjudicado a la misma provisionalmente el servicio, siempre que se ajuste a las condiciones de la subasta. Si dos o más proposiciones fueran exactamente iguales se verificará en el mismo acto licitación por pujas a la llana, durante quince minutos, entre sus autores, y si subsistiera la igualdad se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

El presupuesto tipo de contrata es de 12.863.470,96 pesetas.

La documentación precisa que deberá acompañarse para tomar parte en la subasta, la fianza definitiva a constituir por el adjudicatario, el otorgamiento de la escritura de adjudicación, abono de gastos de inserción de este anuncio, plazo de ejecución de las obras y demás detalles concernientes a la celebración del acto de la subasta y a la ejecución del servicio, se detallan en los pliegos de condiciones, que están de manifiesto en los sitios indicados anteriormente.

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de con domicilio en la de número enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día y de las condiciones y requisitos que se exigen para concurrir a la subasta de las obras de en provincia de cree que se encuentra en situación de acudir como licitador a dicha subasta.

A este efecto se comprometo a tomar a su cargo las obras mencionadas con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones. Si se desea hacer rebaja en el tipo fijado se añadirá: «Con la rebaja del (en letra) por ciento, equivalente a (en letra) pesetas».

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio que haya de utilizar en las obras sean las fijadas como tales en la localidad y a que los materiales, artículos y efectos que han de ser empleados sean de producción nacional.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 28 de noviembre de 1962.—El Subsecretario, Luis Legaz.—5.666.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba el nuevo Reglamento de la Entidad denominada «Mutua Popular de Pensiones», domiciliada en Barcelona.

Vistas las reformas que la entidad denominada «Mutua Popular de Pensiones» introduce en su Reglamento, y

Habida cuenta de que por Resolución de esta Dirección General, de fecha 25 de febrero de 1955, fué aprobado el Reglamento de dicha entidad e inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 2.254;

Que en virtud de acuerdo reglamentariamente adoptado la citada entidad reforma las normas estatutarias por que ha venido rigiéndose y que dichas reformas no alteran su naturaleza jurídica y el carácter de Previsión Social de la entidad, ni se oponen a lo dispuesto en la Ley de 6 de diciembre de 1941 y su Reglamento de 26 de mayo de 1943, habiéndose cumplido asimismo los trámites y requisitos exigidos para su aprobación por la Ley y Reglamento citados.

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación del nuevo Reglamento de la entidad denominada «Mutua Popular de Pensiones», con domicilio en Barcelona, que

continuará inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 2.254 que ya tenía asignado.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 31 de octubre de 1962.—El Director general, por Delegación, M. Ambles.

Sr. Presidente de la «Mutua Popular de Pensiones».—Barcelona.

RESOLUCION del Servicio de Obras del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso para la construcción de un edificio destinado a ambulatorio auxiliar del S. O. E. y clínica del Seguro de Accidentes del Trabajo en Sestao (Vizcaya).

Se abre concurso para la construcción de un edificio destinado a ambulatorio auxiliar del S. O. E. y clínica del Seguro de Accidentes del Trabajo en Sestao (Vizcaya).

El presupuesto de contrata asciende a 5.217.733,73 pesetas, y la fianza provisional, del 2 por 100, a 104.354,67 pesetas.

La documentación podrá examinarse en las oficinas centrales del Instituto en Madrid, Alcalá, 56 (Servicio de Obras, planta sexta), o en las de su Delegación en Bilbao, Gran Vía López de Haro, 62.

Las proposiciones, redactadas con arreglo al modelo que se facilitará a los concursantes, con el resto de la documentación exigida en el artículo quinto del pliego general de condiciones para los concursos públicos de obras del Instituto, y en la forma en él prescrita, deberán presentarse necesariamente en el Registro general de sus oficinas centrales o en el de su Delegación en Bilbao hasta las trece horas del día 22 de diciembre próximo.

El acto de apertura de pliegos por la Mesa y adjudicación provisional de la obra tendrá lugar en las expresadas oficinas centrales, sala de Juntas, a las doce horas del día 27 de diciembre.

Madrid, 22 de noviembre de 1962.—8.921.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Junta de Subastas del Instituto Nacional de Colonización referente a la subasta de maquinaria agrícola usada.

De acuerdo con lo dispuesto por el pliego de condiciones que ha regido la subasta de maquinaria agrícola usada, anunciada por el Instituto Nacional de Colonización en el «Boletín Oficial del Estado» número 245, de fecha 12-10-62, el pasado 19 de los corrientes, a las nueve horas, se procedió a la apertura de las 349 proposiciones presentadas, efectuándose por la Junta de Subastas la adjudicación provisional de 8 lotes.

La relación certificada de estos 8 lotes se exhibe en el tablón de anuncios de las oficinas centrales del Instituto Nacional de Colonización (avenida del Generalísimo, 2, Madrid) desde el día 22 de los corrientes, y permanecerá expuesta hasta el día 22 de diciembre próximo.

Los restantes lotes en número de 262, han sido declarados desiertos por no haberse presentado licitadores o no haber sido admitidas las proposiciones presentadas.

Madrid, 23 de noviembre de 1962.—El Presidente.—5.608.

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 3070/1962, de 29 de noviembre, por el que se autoriza la adquisición por concierto directo de 15 microbuses completos marca Borgward, modelo B-611, de gasolina.

En virtud del expediente incoado por el Servicio de Automovilismo de la Dirección General de Servicios del Ministerio del Aire, para la adquisición de «Quince microbuses completos marca Borgward, modelo B-seiscientos once, de gasolina», los que son precisos adquirir con la mayor urgencia posible, estando comprendido en los apartados segundo y cuarto, artículo cincuenta y siete, capítulo quinto, de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública; informado